

Protokoll der Fachschaftsratsitzung vom 31.03.2016

Anwesend: Mayline, Benni, Rabea, Alex, Markus, Jonas, Sabrine, Clara

Entschuldigt: Annabel, André, Jenny

Fachschaftsnah: Sara, Sarah, Johannes, Susi

Gast: Kathi

Moderation: Johannes

Protokoll: Clara

Beschlussfähigkeit: vorliegend

Wie geht's mir Runde?

Protokolle der letzten Sitzung:

Das Protokoll der Sitzung vom 7.03.16 wurde mit fünf Enthaltungen einstimmig angenommen.

1. Berichte

1.1. Geschäftsführung

Keine Neuigkeiten.

1.2. Finanzen

Minus auf dem Konto hat sich geklärt, Rechnung einer anderen Fachschaft wurde fälschlicherweise über die Kostenstelle FSR 3a abgerechnet.

Konto wieder im Plusbereich, es konnten 150€ in der O-Woche ausgegeben werden.

Abrechnung der Klausurfahrt ist erledigt, Rechnung der Beutel wurde gezahlt.

1.3. FSK

Es wird überlegt eine Dropbox für alle Fachschaften einzurichten.

Es besteht ein überschüssiges AStA-Budget, als Investitionsmöglichkeiten wird unter anderem die Renovierung des KKC's angedacht.

Außerdem stellt der AStA Pavillons und Bierbänke zur Ausleihe zur Verfügung.

GEMA Zahlungen sollen bei Veranstaltungen dringender beachtet werden.

Campusfest ist am 10. Juni 2016 auf dem Campus Essen.

1.4. Prüfungsausschuss

Zu Modul 12: im Dekanatsgespräch wurde festgestellt, dass es nur eine Gesamtnote geben soll (Gewichtung: 60% Präsentation, 40% Testat). Studierende wurden über Facebook von der Fachschaft und von Dozenten per Mail informiert. Es ist zu klären, inwiefern Studierende des letzten Semesters, die durch eine der „Teilprüfungen“ durchgefallen sind nun auch eine Gesamtnote ermittelt bekommen.

Zu Modul 15: Bedarf an mehr Transparenz wurde im Dekanatsgespräch klargestellt.

1.5. Institutsrat

Tagt nächste Woche, Benni gewählt werden, kann aber wegen der O-Woche nicht vollständig anwesend sein. Herr Ulrich/Herr Hofäcker soll per Mail darüber im Vorhinein informiert werden.

1.6. Berufungskommissionen

BK Sozialpolitik: Vertreterin kann wegen der Owoche nicht anwesend sein.

BK Psychologie: Bericht wurde von Alex geschrieben.

1.7. Fakultätsrat

Hat nicht getagt.

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen

2.1. Fahrt

Soll zu größeren Teilen über FSK abgerechnet werden. Vorschlag: 800€, ein Drittel Eigenanteil - mit vier Gegenstimmen angenommen. Johannes kümmert sich um die Beantragung.

Markus hat sich mit dem Haus in Verbindung gesetzt, Überbelegung ist möglich, Ausstattung mit Geschirr etc. allerdings nur für 40 Personen vorhanden.

Grenze an Teilnehmern: 60 inkl. Fachschaftsmitglieder. Knapp 20 Anmeldungen liegen vor, FSR-Mitglieder müssen sich noch anmelden.

Da die Zahlungen für das Haus über zwei Haushaltsjahre gehen muss ein Antrag beim StuPa gestellt werden, Clara kümmert sich darum.

2.2. Party

Bekannter von Markus kümmert sich um das Plakat, Zeitrahmen: 1-2 Wochen.

2.3. Absolventenfeier

Termin: 19. Mai

Beteiligung mit 150€ Spende und Kuchen - mit drei Enthaltungen angenommen. 100€ für Kuchen beantragen - ohne Enthaltungen einstimmig angenommen.

Bedarf an neuem Talar: keine eigene Investition vom Rat dafür, Anfrage an andere FSR ob es Möglichkeiten zu Ausleihe gibt, oder Anfrage an FSK.

Kandidaten für eine Laudatio werden über Facebook gesucht, ausserdem werden Helfer von 17 bis 21 Uhr gebraucht.

Es soll sich erkundigt werden, inwiefern eine Nachfolge von Frau Leung geregelt ist.

2.4. Inhalte

Keine Neuigkeiten

2.5. Raumgestaltung

Überschüssige Stühle werden im Konferenzraum gelagert.

Telefon funktioniert nicht und soll umverlegt werden: Herr Schramm, zuständig für die Telefonanlage, ist nicht erreichbar. Wegen des Lan-Kabels geht Clara zum ZIM.

Plan für die Nutzung des Konferenzraumes soll geklärt werden.

2.6. O-Woche

Beutel sind befüllt, Spiele vorbereitet und FSR-Mitgliedern zugeteilt, Regeln geklärt.

Nach Rallye am Dienstag Zusammenkunft im Raum, Unit soll gefragt werden ob sie ab 15:30 offen haben.

Diskussion ob man sich bei der Kneipentour im Falle einer zu großen Gruppe trennt wird auf Montag verlegt, Dienstags Meinungsabfrage der Erstis.

Bei der Institutionsmesse ist der FSR-Stand mit mindestens vier Leuten besetzt - reicht.

Es soll Namensschilder für FSR-Mitglieder geben. Anliegen wird deutlich gemacht, dass möglichst viele zur meisten Zeit anwesend sind.

3. Neues aus StuPa, AStA und der Uni

Keine Neuigkeiten.

4. TOP

4.1. Steckbriefe

Claras und Bennis fehlen, sollen bis zur O-Woche da sein.

4.2. Sitzungstermin

Aktueller Favorit: Di. oder Do. 18-20 Uhr

Dringende Bitte den Doodle auszufüllen, Termin soll bis zur O-Woche feststehen.

4.3. Sozialpolitik (6.3.)

Wird vertagt.

Ende der Sitzung um 20:15